
日時 ～

場所

出席者

事業者 1 名 市職員 1 名

利用者 1 名 包括職員 1 名

利用者家族 1 名 有識者 0 名

住民代表 0 名 介護相談員 0 名

議題

【事業者からの活動状況報告】

【活動状況報告に対する評価】

【運営推進会議からの要望・助言】

【その他】

17　　時　30　分

（事業所名）　第6回　運営推進会議議事録

市役所職員：新体制に変更したのは、他の施設で好評な内容だったからか？
（回答）特に好評だったという訳ではなく、全国で内容や時間帯を統一する目的と、少人数制から更にチーム
分けをする事で、ご利用者様に目が行き届く環境を作る為に変更となりました。
地域包括支援センター職員：デイを利用されている方の中で、市主催の体操教室等に参加されている方は
いるか？
（回答）公民館での勉強会や、ゲームや体操に参加してきたとお話される方もいらっしゃいます。

ご利用者様：いつも良くしてもらっているので、来るのが楽しみ。このまま続けたいです。
ご家族様：初めて妻がどういう事をしているのかが分かって良かった。これからもお願いしたい。

特になし

特になし

17時　　00分

レッツ倶楽部藤井寺　機能訓練指導室

令和　　元年　11月　18日

議題１＞活動状況報告
施設概要説明（営業日、営業時間、従業員体制）地域密着型通所介護、総合事業
ご利用者様ご利用状況
 定員：18名  総人数：95名   介護度別：（要支援１）44名（要支援２）26名（要介護１）　9名
　　　　　　　　　　　　　　　　　　（要介護２） １2名　（要介護３）  2名 （要介護４）  2名  （要介護５）  0名
　　　　　　　　　　　　　　　　　　男女比：男性39名、女性56名
機能訓練内容紹介

議題２＞新体制での取り組みについて

議題３＞ご意見交換


